



Éducation à la citoyenneté active à l'école Max Barel de Vénissieux

Néo-citoyens est un projet d'Unis-Cité dont l'objectif est le changement des comportements pour le mieux vivre ensemble à l'école.

En Rhône-Alpes, 19 établissements scolaires sont impliqués en accueillant 2 jours par semaine 5 jeunes volontaires en service civique. Dans le Rhône, Unis-Cité intervient cette année à Vénissieux dans le groupe scolaire Max Barel (REP). Au regard du contexte et du projet d'établissement, les volontaires mènent diverses actions pédagogiques. Ainsi, un débat sur les droits de l'enfant a été organisé dans une classe de CM2. L'occasion pour les élèves d'apprendre à se forger un avis, à l'exprimer devant les camarades, à écouter les opinions et à débattre.

Toutes les classes de maternelle ont participé à un projet visant la sensibilisation aux règles de vie en collectivité et le respect des lieux partagés tels les sanitaires. Pendant les récréations, les volontaires proposent des jeux coopératifs pour encourager les enfants à s'entraider. Enfin, ils animent des séances suivant la démarche pédagogique, Bâtisseurs de possibles, qui consiste, après l'identification d'une situation problématique partagée, à élaborer et réaliser des actions concrètes en réponse au problème.

●●● Contact : Juliette Baechler, Unis-Cité Rhône-Alpes, 04 78 62 08 65

●●● Plus d'infos : www.youtube.com/watch?v=5PTby3Tmf6c



photos : © Unis Cités